



Wegweiser zum neugestalteten Spielplatz Blücherstraße und Kinder- und Teenstreff (KEZZ) (2007)

Antragstellerin des Projektes war Carina Kooper, eine Bildhauerin aus der Nordstadt. Gegenstand war die Gestaltung und das Aufstellen von zwei Wegweisern auf dem durch URBAN II neugestalteten Spielplatz Blücherpark. Ziel ist zum einen eine größere Bekanntmachung des Spielplatzes und des Kindertreffs „KEZZ“ und zum anderen eine Stärkung der Identifizierung und des „Wir-Gefühls“ im Hinblick auf den Spielplatz im Speziellen und das Hafenviertel im Allgemeinen bei den im Projekt beteiligten Kindern.

Das Projekt war eine Kombination aus einem Workshop mit Kindern und Einzelementen, die die Künstlerin selbst hergestellt hat. An dem Workshop, der Ende 2006 in den Räumlichkeiten des KEZZ stattfand, nahmen rund zwölf Kinder teil. Gemeinsam mit den Kindern entwickelte die Künstlerin Ideen zur Gestaltung der beiden geplanten Schilder bzw. Wegweiser. Nachdem die Künstlerin die beiden Holzformen für den Wegweiser ausgeschnitten und die Grundierung gemacht hatte, bearbeiteten die Kinder die Oberfläche, so dass die großen Flächen der Wegweiser von den Kindern gestaltet werden konnten.

Im 1. Halbjahr 2007 wurden die Ende 2006 erstellten Wegweiser aufgestellt.